



Grillplausch 2014

Am 17.08.14 trafen sich Züchter, Halter und Freunde der Zwergziegen zum gemütlichen Grillplausch im Tierpark Goldau/SZ

Bei schönstem Sonnenschein kamen dann auch gegen 30 Mitglieder der IG-Zwergziegen, um gemeinsam an einer der vielen Feuerstellen zu grillieren.



Begleitet wurde man von den freilaufenden sehr zahmen Sikahirschen, die Futter bettelten.



Im Tierpark werden auch Zwergziegen gezüchtet, die uns natürlich besonders interessiert. Vor Jahren wurde hier die Zucht ganz der grauen Zwergziegen gewidmet und so ist dieser seltene Farbschlag noch heute vertreten.



Neben den Zwergziegen gab es noch sehr viele Tiere zu entdecken im "grossen Felssturz geprägten Tierpark". Grosse bis kleine Tiere, beheimatet im europäischen Alpenraum: Wisent, Bären, Rothirsche, Steinböcke, Gamsen, Rehe, Mufflon, Wolf, Luchs, Wildkatze, Waschbären, Fuchs, Dachs, Iltis, Baumratter, Murmeltier, Fischotter....., und ganz viele gefiederte Wald- und Wasserbewohner. Auch einige Haustierrassen leben im Tierpark.



Das vor einiger Zeit eröffnete Gemeinschaftsgehege der Bären und Wölfe war eindrucksvoll, besonders da einer der Bären an diesem sonnigen Nachmittag vergnüglich badete.

Man sieht es den Tieren an, hier fühlen sie sich wohl! Es lohnt sich den Tierpark Goldau öfters zu besuchen!

So ging wieder ein schöner Grillplausch zu Ende und wir hoffen, dass alle wieder gut nach Hause gekommen sind. M.K.

